

Pour la réalisation d'un projet d'initiative dans le cadre de leurs études, Antoine Travers, Justin Brisset, Aymeric Pageaud-François, Thibault Bouchet, apprentis en BTS Génie des équipements agricoles au CFA de La Germinière, à Rouillon (Sarthe), ont récolté des dons pour Tarmac. Cette association basée au Mans accompagne les populations les plus précaires. Les quatre apprentis ont remis leur récolte le 18 décembre 2025.

Elèves à l'AgroCampus La Germinière-Rouillon (Sarthe), Antoine, Justin, Aymeric et Thibault ont lancé en octobre 2025 une campagne pour récolter des dons destinés à l'association Tarmac, structure œuvrant aux côtés des personnes démunies ou isolées. Cette action baptisé « Récolte.asso » s'inscrivait dans le cadre d'un projet d'initiative prévu dans leur cursus. Les quatre apprentis ont mené leur action au sein de leur établissement. Des bacs étaient mis à disposition au niveau du restaurant scolaire et de l'accueil. Ils ont notamment sollicité des enseignes pour réaliser leur opération solidaire, entre autres, **des produits de premières nécessités, des produits d'hygiène et des vêtements.**





« Nous avons été touchés par ce bel élan de générosité »

Jeudi 18 décembre 2025, ils se sont rendus au Mans, dans les locaux de Tarmac, pour déposer leurs dons récoltés. « **Nous n'avons pas pu mesurer en poids, mais nous avons apporté une cinquantaine de sacs avec notamment des fournitures scolaires et des jouets** », confient les quatre amis. Antoine, Justin, Aymeric et Thibault ont apprécié l'élan de solidarité des élèves et du personnel de l'AgroCampus. « **Cela fait chaud au cœur de voir que des gens sont encore prêts à se mobiliser pour donner aux autres.** »

Jaheli NAMAI.

Crédit photos : Récolte.asso.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)